



Proyecto de Resolución

La Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

RESUELVE:

Declarar de Interés Legislativo los actos programados para el día 21 de noviembre del corriente año, por el festejo del Centenario de la ESCUELA PRIMARIA BASICA NRO. 17 "FORTIN LOS ANGELES", de la localidad de Carlos María Naón, Partido de 9 de Julio.

Dip. HORACIO G. DELGADO
Vicepresidente
Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires

Fundamentos:

Dicho establecimiento escolar comenzó su labor el día 24 de Septiembre del año 1909, con el nombre de "Manuel Belgrano".

Ese año comienzan a dictarse las primeras clases a niños de primero a tercer grado, en el edificio conocido por la comunidad como la "Escuelita de Chapa". El terreno y la construcción del primer edificio fue donado por la familia Fernández López, siendo su primera maestra la Srita. Beatriz Soiuz.

Rápidamente el alumnado fue creciendo, lo que generó la necesidad de ampliar las instalaciones o trasladarse a un nuevo edificio.

Con el apoyo de la Sociedad Pro Fomento de Naón, más el aporte de la comunidad, se logra la construcción del nuevo edificio, en terrenos donados oportunamente por los herederos de Carlos María Naón, obra que se concluye en el año 1943.

La nueva realidad del establecimiento, y el paso de los años, hace necesario ampliar el número de docentes, ante el crecimiento de la matrícula, por cuanto, luego de las gestiones pertinentes, arriban al pueblo 8 maestras el día 8 de octubre de 1946, las que se alojan en el "Hotel".

Otro paso importante de la escuela, se logra el día 16 de Abril de 1.974, fecha en la cual Escuela Nro. 17 cede su edificio para que en el turno de la noche se dicten clases a nivel secundario, creándose así la Escuela de Educación Media Nro. 1 "Manuel de Estrada".

El día 24 de noviembre de 1984 se festejaron los 75 años de la Escuela Primaria, en una fiesta colmada de recuerdos y homenajes merecidos a directivos, docentes, alumnos y cooperadores que pasaron por el establecimiento.

El 30 de mayo de 1997 se inaugura el edificio de la biblioteca "María Elena Walsh", con la presencia de autoridades municipales, educativas y comunidad en general, significando otro gran paso en pos de la educación de los naonenses.

Ese mismo año, el 31 de Octubre, se procede a cambiar la denominación de la Escuela "Manuel Belgrano" por la de "Fortín Los Angeles", debido a que en el distrito existía otra escuela con aquél nombre.

Durante el año 1989 se habilitaron dos nuevas aulas construidas por la Asociación Cooperadora de la Escuela Primaria.

En la actualidad, en dicho establecimiento funciona un comedor al que asisten aproximadamente 35 alumnos,

El plantel docente cuenta con 4 maestras, ya que se hallan agrupados en primer ciclo 2do. y 3er. años, y en segundo ciclo 4to. Y 5to. años, siendo su directora la Sra. Susana Irusta.

En fin, a través de tan dilatada trayectoria pasaron por sus aulas varias generaciones de Naonenses, que han adquirido allí los conocimientos básicos para desempeñarse en sus vidas, por lo que toda la comunidad de Carlos María Naón pondrá mucho esfuerzo y dedicación en la organización de tan importante suceso, programando, además del acto protocolar, una serie de acontecimientos culturales, educativos y de confraternidad de toda



la comunidad escolar, que culminará con un asado campero en los galpones del ferrocarril.

Por todo lo expuesto, es que solicito a los señores legisladores que acompañen con su voto afirmativo la presente iniciativa.

A large, stylized handwritten signature in black ink, which appears to read "Horacio G. Delgado".

Dip. HORACIO G. DELGADO
Vicepresidente
Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires